

## **Jahresbericht Allalin-Rennen 2024**

Am 30. August 2023 hat die erste Vereinsversammlung der Allalin-Rennen stattgefunden. Seitens der ehemaligen OK-Mitgliedern war eine zahlreiche Beteiligung und es ergab so eine interessante Diskussionsrunde. Wir konnten unsere Vereinsstrukturen und Vorhaben präsentieren, mit einstimmigem Applaus wurde alles angenommen.

Während des Herbstes hat Eddy viel an der Umsetzung der neuen Homepage gearbeitet, welche dann im neuen Jahr dem Publikum präsentiert werden konnte. Zum selben Zeitpunkt kam auch das neu gestaltete Logo an die Öffentlichkeit. Es soll eine Linie in Sachen Darstellung und Präsentation hervorheben und die enge Zusammenarbeit mit dem Skiclub symbolisieren. Im selben Stil wie das neue Logo wurde auch an neuen Pokalen gearbeitet. Holz und Edel war das Motto und mit der Schreinerei Mischabel fand man einen naheliegenden Partner. Im Bereich Sponsoring und Partners konnte Eddy wiederum ein paar zusätzliche Gelder sammeln. Allen ein grosses Dankeschön, vor allem auch allen einheimischen Beteiligten im Festbüechli.

Da uns Florence Hischer und Michi Bader nach einem Jahr aus beruflichen Gründen schon wieder verlassen haben, gab es im Bereich Festwirtschaft eine personelle Änderung. Fabiola hat sich dann bereit erklärt die Verantwortung der abendlichen Festivitäten in der Turnhalle zu übernehmen. Zusammen mit Jimmy Maurer, welcher die komplette Bestellung und Festwirtschaft Sportplatz unter sich hat, waren wir somit wieder sehr gut besetzt. Ein grosses Dankeschön hier schon mal an die helfenden Verereine: Jugendverein und alti Müsig

Auch Engelhelma, Abteilung Rennbüro, durfte sich in ein neues System einarbeiten. Zusammen mit Datasport und der neuen Homepage wurde eine Online-Anmeldung freigeschaltet. Somit haben wir nun weniger Papierkrieg. Es gibt seitens des Systems sicher noch Verbesserungspotential aber bald einmal sollte es dann für den Teilnehmer einfacher sein sich anzumelden. Auch ein neues Rennbüro durfte Engelhelma beziehen. Mit der wunderschönen Gletscherstube im selben Gebäude wie die Festhalle, stören wir nun auch weniger den Schulunterricht während der Rennwoche.

Nun hin zur Rennwoche und damit zurück in die Vergangenheit. Dazumal wurde in der Überlegung das Loch ende Saison nochmals zu stopfen, die Allalin-Rennen im April durchgeführt. Nun, mit dem Magicpass sind wir auch wieder dort. Mit der regen Frequentierung bis ende März, war dies sicher eine gute Massnahme.

Schnee war bis ins Dorf genug, nur die warmen Temperaturen machten uns und den Bergbahnen in Sachen Sicherheit ein wenig Sorgen. Es benötigte ein paar gemeinsame Sitzungen und wie letztes Jahr kam wieder eine geniale Lösung hervor. Dank des perfekten Wetters und den frühen Startzeiten, konnten Rennen von zuoberst, mit Start direkt unter dem Allalin, bis hinunter ins Dorf durchgeführt werden. Für eine schnellere Durchführung wurde das Ziel für die SIE/ER Kategorie bei der Terrasse Morenia platziert. Sobald alle wieder am Start waren, gingen schon die ersten Teams auf die kompakte und schnelle Rennstrecke. Es war sicher eine gute Überlegung, auch für die Zukunft.

Für den Samstag war dann sogar schon um 07:45 der Start angesagt. Die Piste wurde nochmals konzentrierter präpariert und somit fanden die Rennfahrer fast bis ans Rennende eine geniale Unterlage vor. Zuhause vor dem Fernseher oder im Zielgelände auf der Grossleinwand konnte man die 42. Ausgabe zum ersten Mal LIVE bestaunen. Denn das Samstagrennen wurde komplett und direkt auf Canal9 übertragen. Blauer Himmel, ein weisses Gletscherfeld und zwei Top professionelle Kommentatoren, vielen Dank Sebi Voide/Oli Solioz. Bessere Werbung für Saas-Fee und das Saas-Tal kann man fast nicht machen.

Alles hat gepasst. Fast unfallfreie Renntage und überglückliche Teilnehmer. Nur um noch reibungslosere Rennen durchzuführen, braucht es immer wieder zahlreiche freiwillige Helfer.

Sicher schon mal denjenigen ein grosses Dankeschön, welche uns unterstützt hatten. Für alle die mithelfen möchten, tragt euch die Anlässe sofort in der Agenda ein, nächsten Winter gibt es genügend Anlässe unsere Skiregion wieder von der besten Seite zu repräsentieren. Bitte meldet euch bei den zuständigen Personen, wo ihr euch gerne beteiligen möchtet.

Liste zum Eintragen????

Zusammen geht es einfacher und vor allem können am Schluss noch mehr Leute stolz sein, was wir bewerkstelligt haben.

In dem Sinne nochmals vielen Dank für die tollen Allalin-Rennen 2024 und bis zum nächsten Winter wünsche ich euch noch einen erholsamen Sommer.

Wir sehen uns wieder spätestens am 11. und 12. April

Mit freundlichem Gruss

Roman Schmutz